



青春不再来

「青春不再来」は、大廊下に掲げられている木彫の言葉です。
「学習、生徒会、部活動などに、生徒は一生懸命です。悩んでいる生徒もいます。でも、どの生徒も、かけがえのない中学校生活を精一杯生きている。」という意味です。

本年もよろしく申し上げます

校長 大塚 啓

令和7年1月1日は珍しく晴天に恵まれ、今年はややかかな新年を迎えられてよかったなと感じています。



さて、学校では1月7日に3学期の始業式を行いました。3年生は、卒業式が3月7日ですので、中学校に通う期間は残り2か月を切っています。一番早い生徒は、1月中旬に高等学校の受検があります。自分の選んだ進路を実現できるように、健康第一で、これまで培ってきた力をしっかりと発揮してほしいと願っています。

1年生、2年生は、この冬、キャリア教育に力を入れています。2年生の場合は、12月から1月にかけて上級学校訪問を行っています。訪問先は、1回目は、長岡技術科学大学（全員が訪問）、2回目は、長岡市内の北陸学園福祉保育専門学校、北陸学園食育フードカレッジ、長岡公務員・情報ビジネス専門学校など、5つの専門学校（各自が選択）です。中学校卒業後は、毎年ほとんどの生徒が高等学校進学を希望しますが、この上級学校訪問では、更にその先の学ぶ場について現地で学んでくることがねらいです。

1年生の場合は、2月に「職業人に話を聞く会」を計画しています。調理師、美容師、看護師、保育士、製造業、土木技師、公務員、消防士など、地域の職業人を講師にお招きし、仕事に対する思いや考え、仕事に就くまでの経歴等を知り、自分の将来の希望と見通しをもつきっかけをつくることがねらいです。

生徒には、ただ成績のよし悪しで高等学校を選択するのではなく、将来のなりたい自分の姿を思い描きながら進路を選択してほしいです。そして、人の生き方にかかわって、今の自分に不足している力はどんな力か（例えば、「役割をやり遂げる」、「仕事に必要な力を知る」、「自分を知る」、「他者を尊重する」、「人間関係づくりをする」など）を考え、学校生活や家庭生活で学び続けてほしいと願っています。

令和7年も柿崎中学校の生徒へのご支援をよろしくお願いいたします。

柿中時計はV期へ突入～1年のまとめは自分を見つめ直す冬の心～

柿中では1年間を5つの時期に分け、その時々の記事等に応じた目標を掲げて、教育活動に取り組んでいます。いよいよ、1月からは、年間の仕上げとなるV期となります。様々なところで、自分を見つめ直し、今後のあり方や生き方（キャリア）を探る大切な時期となります。



令和7年の始まりにあたって...

3学期の始業式で、各学年の代表生徒がV期の開始にふさわしく、自分自身と向き合いながら、新年の抱負を語ってくれました。



1年1組 伊藤 莉愛さん

誰からも信頼される人になるための努力を今後も継続し、集団の課題を仲間と協力して克服していくなど、自立に向けた抱負を述べてくれました。



2年1組 滝澤 開治さん

3年生への進級を念頭に置いて、学習や部活動など自分自身のことと学年・学級集団のことの2点について、分かりやすい言葉で発表してくれました。



3年2組 幸平 翔大さん

これまでの自分が陥っていた負のサイクルを克服し、「残りわずかな中学校生活を悔いなくメリハリをもって過ごします」と力強く宣言してくれました。

生徒会専門委員会の取組



1月8日(水) 専門委員会
※画像は生活委員会
一年間の活動を振り返り、次年度に向けた提案について真剣に話し合いました。



図書委員会の取組
1月14日～17日の昼休み、第二理科室にて、映画『変な家』を上映しました。生徒が暗室でのミステリー映画を堪能していました。



環境委員会の取組
現在、1月22日の生徒集会に向けた準備に取り組んでいます。委員同士の協力度合いが委員の距離の近さに表れています。

各種表彰

第68回全国学芸サイエンスコンクール

書道部門 旺文社赤尾好夫記念賞 山賀 心遥

第75回上越地区中学校スキー大会(1月9/10日)

男子回転 6位 小松 慎

男子大回転 7位 小松 慎

第40回県中学校バレーボール選抜優勝大会(1月11日)

柿崎中学校 ベスト8

第41回新潟県中学生インドア大会(1月18日)

女子の部 第2位 小山 瑞月 箕輪 愛奈



令和7年度生徒会役員 選出！

11月28日に実施した生徒会役員選挙の結果、新生徒会三役が決まり、12月18日に任命状が手渡されました。以下に新三役の意気込みを紹介します。

新生徒会長 菅野 慶多

このたび、令和7年度生徒会長になりました菅野慶多です。私たち三役には「生徒一人一人の意見を大切にす

る」という共通の想いがあります。私たちは、全校生徒の意見をしっかりと受け止め、それを反映していける生徒会を目指しています。

私たちは「尊重」「つなぐ」「瞬」のスローガンを掲げ、お互いに支え合いながら、全校生徒がこれまで以上に輝ける学校生活を作っていきたいと思えます。

これからの行事や各公約の取組が、皆さんにとって楽しく、充実したものになるよう頑張っていきます。よろしくお願いします。



新生徒副会長 太田 美羽

令和7年度生徒会女子副会長に就任しました太田美羽です。私は生徒会全員が意見を発言しやすく、お互いの意見を尊重し合える学校を目指します。そのために今まで以上に意見交換の機会を多く設け、他学年との交流を深めたいと考えています。みなさんが楽しく安心して学校生活を送ることができるよう努めます。よろしくお願いします。



新生徒副会長 滝澤 光希

令和7年度男子副会長に就任しました滝澤光希です。私たち新三役の掲げる公約には、生徒同士の意見を大切にしたいという共通の思いがあります。そのために、生徒一人ひとりの思いや意見を聞き入れる機会を増やし、それらを生徒会活動に取り入れていきたいです。

学校や地域全体を活性化できる生徒会にすることを目指し、全力で取り組んでいきます。



お知らせ

1月に入り、新三役は総務委員や各専門委員長の選出作業に取り組んでいます。立春に向けて、学校でも新しい息吹が吹き込まれようとしています。新メンバーの委嘱は1月31日の第2回生徒総会後に行う予定です。

令和7年2月 学校行事予定表

上越市立柿崎中学校

日	曜	行 事	SB	1	2	3	4	給食	昼休	5	6	清掃	部活
1	土												
2	日												
3	月	学年部会 	小6保護者への中学校説明会 14:40～16:00(販売含)	14:55	月1	月2	月3	月4	○	月5			なし
4	火			15:50 17:20	火1	火2	火3	火4	○	火5	火6		○
5	水	専門委員会⑩		16:40 17:20	水1	水2	水3	水4	○	委員会 水5	水6	◎	○
6	木	分掌部会		14:15	木1	木2	木3	木4	○	木5		◎	なし
7	金	定着度テスト8A CS交流③		16:40 17:20	テスト	テスト	テスト	金4	○	金5	金6	◎	○
8	土												
9	日												
10	月		公立特色化選抜面接日	14:55	月1	月2	月3	月4	○	月5			なし
11	火	建国記念の日											
12	水	全校集会⑧		16:40 17:20	水1	水2	水3	水4	○	全校 水5	水6	◎	○
13	木	分掌部会	関根上越2月入試	14:15	木1	木2	木3	木4	○	木5			なし
14	金	定着度テスト8B PTA三役会	関根上越2月合格発表14時	16:40 17:20	テスト	テスト	テスト	テテ 授	○	金2	金3	◎	○
15	土												
16	日												
17	月	職員会議⑩ 職員研修⑰		14:55	月1	月2	月3	月4	○	月5			なし
18	火			15:50 17:20	火1	火2	火3	火4	○	火5	火6		○
19	水	生徒集会⑩	公立一般倍率発表	16:40 17:20	水1	水2	水3	水4	○	生徒 水5	水6	◎	○
20	木	PTA役員決め18:30～(新学年委員 専門部)		16:40	木1	木2	木3	木4	○	木5	木6	◎	なし
21	金	1年職業講話(5・6限)		16:40 17:20	金1	金2	金3	金4	○	金5	金6	◎	○
22	土												
23	日	天皇誕生日											
24	月	振替休日											
25	火			15:50 17:20	火1	火2	火3	火4	○	火5	火6		○
26	水			16:40 17:20	水1	水2	水3	水4	○	水5	水6	◎	○
27	木			16:40	木1	木2	木3	木4	○	木5	木6	◎	なし
28	金	5限全校式練習 6限同窓会入会式		16:40 17:20	金1	金2	金3	金4	○	金5	金6	◎	○
日	曜	行 事	SB	1	2	3	4	給食	昼休	5	6	清掃	部活